

Comerciantes de la carrera 5ta celebran el gran avance de la obra de reconstrucción de esta vía

El trabajo articulado que ha adelantado la alcaldesa Virna Johnson, a través del Sistema Estratégico de Transporte Público, con los comerciantes de la carrera 5ta, ha influenciado de manera exitosa en la obra civil de reconstrucción de esta importante vía de la ciudad, que próximamente será entregada a los samarios.

Este significativo avance también es gracias al seguimiento permanente que ha realizado la Alcaldesa y el SETP, al contratista de obra, quien ha cumplido con cada uno de los componentes del proyecto que hoy presenta una ejecución por encima del 95%.

Cabe recordar, que esta obra se logró gracias a la continuidad de los Gobiernos del Cambio, que inició con el actual gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo, quien realizó los primeros acercamientos con vendedores informales semi estacionarios diurnos y dejó plasmado el proyecto en el Plan Maestro Santa Marta 500 años.

Posteriormente, el alcalde del periodo 2016-2019, planteó las medidas de reubicación y las alternativas de compensación, y al llegar la alcaldesa Virna Johnson, en el año 2020, retomó las socializaciones con los vendedores hasta lograr la firma del acuerdo que marcó la hoja de ruta para la recuperación del espacio público de la carrera 5ta, a través de la capacitación, reubicación y pago de capital de trabajo a los 576 vendedores beneficiarios, de los cuales 58, optaron por alternativas de reubicación en los módulos comerciales que también contempló la obra.

“Hemos venido trabajando articuladamente entre comerciantes y Alcaldía y hemos podido avanzar. Esta obra estaba para diciembre y logramos anticiparla gracias a la respuesta positiva de la Alcaldía, a quienes le agradecemos el apoyo, por escucharnos y darnos solución a nuestras sugerencias. Queremos seguir trabajando articuladamente, comercio y Alcaldía, para cuidar esta obra en el tiempo y seguir embelleciendo este sector”, afirmó, Marco Cobos, líder y comerciante de la carrera 5ta.



La obra de la carrera 5ta, contempla la recuperación y reconstrucción de espacio público, reconstrucción de pavimento de la calzada vehicular, construcción del espacio público peatonal, construcción de módulos de comercio, siembra de árboles, cambio de la señalización vertical y horizontal, construcción de ciclo ruta, construcción de red de alcantarillado pluvial, soterrado de redes eléctricas y telecomunicaciones e instalación de amoblamiento urbano. La nueva carrera 5ta es la evidencia del cambio que vive la ciudad, rumbo a sus 500 años.

BO 4553

Santa Marta, octubre 5 de 2023